

# EL SENADO RESPALDA INSTITUCIONALIDAD

**E**l Senado, en una reunión extraordinaria de sus Comités Parlamentarios celebrada en la tarde de ayer, resolvió hacer presente su más amplio respaldo al Gobierno, el régimen democrático y a la institucionalidad.

El acuerdo se adoptó a propósición del senador Ignacio Palma, luego que el Senado conoció los nuevos actos de violencia perpetrados ayer por elementos ultra izquierdistas, en un tiroteo con personal de Investigaciones, en el mismo Cuartel General de la policía civil.

## AYLWIN

Al término de la cuenta de la sesión de ayer del Senado de la República, el Presidente de esa Corporación, Patricio Aylwin informó a los senadores sobre las medidas adoptadas con motivo de los sucesos ocurridos en el Cuartel General de

Investigaciones, donde fueron asesinados dos detectives.

Patricio Aylwin señaló, al mismo tiempo, que pocos minutos antes había sostenido una conversación telefónica con el Presidente de la República a quien le expresó su preocupación por lo ocurrido y la adhesión del Senado al Gobierno legalmente constituido y al sistema democrático, frente a cualquier acto que pudiera significar un atentado en su contra.

"Al mismo tiempo, solicité a Su excelencia las informaciones que estimara del caso proporcionarme sobre los hechos ocurridos en la Dirección General de Investigaciones".

Agregó que tales informaciones ya son del conocimiento público y que en sesión celebrada por los Comités del Senado se acordó, por unanimidad, que la Mesa visite al Presidente de la República para reiterarle los conceptos ya emitidos por Patricio Aylwin en la conversación telefónica con Salvador Allende.